



residencia patrimonial del difunto Daniel O'Connell, fué vendido en pública subasta la semana última por orden de los acreedores de su hijo mayor. El lecho del libertador fué vendido en ménos de cien francos, no habiendo habido nadie dotado de bastante patriotismo para ofrecer un duro más. Las tierras también las perderá bien luego su familia.

M. R. acaba de regalar á la biblioteca de los abogados de Edimburgo el manuscrito original de Waverley, escrito todo él por Sir Walter Scott.

Se dice que el arzobispo católico de Dublin poseía hace ya muchos años un capelo de cardenal que le fué acordado por el Papa, pero ha guardado hasta aquí el secreto por motivos políticos.

Se dice que el emperador Nicolás debe venir á Londres durante la expedición de 1851.

El gobierno inglés ha tomado en consideración los proyectos que le han presentado para construir atlánticos en la costa oeste de Irlanda Galway dicen que es el sitio que ofrece mas ventajas. Si se pone en ejecución este proyecto el viaje de Londres á Nueva York podrá efectuarse en nueve dias!

El lunes últimos madama Allan, mujer del dueño de una fonda de Rall, estando en su casa en compañía de varias personas á quienes había convidado á tomar el té entró en el salón, de donde había salido algunos minutos antes, con una pistola en la mano y diciendo: "Ahora sí que vamos á divertirnos mucho." Y al mismo tiempo apuntó á una jóven que debía casarse con el hermano de su marido. El tiro salió al punto y la jóven cayó muerta á sus piés. Parece que M. Allan había comprado un par de pistolas algunos dias antes con las cuales se había divertido en jugar con su mujer poniéndoles pistones; pero la víspera de esta desgracia deplorable las había cargado con bala encerrándolas en una gabela sin acordarse de advertirselo á su mujer. (Correo de Ultramar.)

ESPAÑA.

A un periódico progresista escribe su corresponsal de Bayona con fecha 7.

Es preciso estar en Francia para saber alguna cosa cierta tocante á la política exterior. En nuestra pobre nación española todo se confunde y propala al revés. Claramente se está viendo hoy día que el espíritu público de los franceses es en extremo contrario á la marcha y deseo de Luis Napoleon, de cuya persona se quejan hasta sus mismos partidarios, diciendo, que él no gobierna, sino que es gobernado por una docena de hombres ambiciosos y mal avenidos. Aquí se ha recibido por conducto de los agentes de la oposición francesa la importante noticia de

que el actual presidente de la República no volverá á serlo mas en Francia. Es decir que la mayoría del pueblo francés le retirará sus sufragios en las próximas elecciones.

Los carlistas españoles se agitan sin cesar, y preparan de seguro un golpe de mano. Montemolin ha concedido el grado inmediato de la milicia á todos sus leales defensores que residen actualmente en el extranjero; y su señora la reina pues así la llaman sus amigos de Nápoles, Austria, Roma, Rusia, &c. ha confirmado aquella gracia en obsequio de su enlace. Así consta en los reales despachos que ha espedido y mandado Montemolin á cada uno de los individuos carlistas emigrados y se firma en ellos rey de España y de las Indias. Cabrera y su señora el ex-infante D. Sebastian, el hijo segundo de D. Carlos, D. Miguel de Portugal; Enrique V de Francia, la duquesa de Beira y otros personajes de aquella clase, se hallan ahora en Viena trabajando mucho. También obran de acuerdo con el emperador Nicolás.—Elio, Gomez, Arroyo, Iturmedi y Zavalá, se pasean lleno de confianza por París y Londres. El estudiante de Villasur vive en dicha capital de Francia con su señora y cinco hijos. El cura de Allo y el célebre Muñiz van y vienen desde los pueblos del interior hasta esta ciudad fronteriza. Marsal ha estado en Perpiñan el otro dia. El intrépido cabecilla Moneo sigue al frente del almacén de jéneros de lujo que ha establecido con el señor Haramburu frente á la catedral de aquí. Recibió hace tiempo una carta de cierto ex-ministro de Hacienda aconsejándole en ella se sometiera al gobierno de S. M. la reina Da. Isabel II, bien seguro que sería sobradamente recompensada su defección política. D. Manuel Moneo le ha desairado completamente y le ha dirigido, en su respuesta, una buena dosis de apóstrofes y de insultos. Ha sido muy aplaudida por todos los españoles establecidos en Bayona la noble dimision del diputado Orensé, hermano del perseguido marqués de Albaida

El 6 fondó en el puerto de Barcelona la escuadra inglesa del Mediterráneo compuesta de los siguientes buques: navios Queen, de 116 cañones, capitán, C. Wise con la insignia del vice-almirante Parker; Caledonia, de 120, capitán Carter; Ponerful, de 84, capitán el honorable sir Dundas; Superle, de 84 capitán Puncel; Ganjes, de 84 capitán Smith.—Vapores; Terrible, de 800 caballos, capitán Hope; Dragon de 560, capitán Giffand; Firebrand, de 410, capitán Hnor; Scourge, de 400, capitán lord J. Kezr. Del Diario de Barcelona extractamos los siguientes pormenores acerca de la entrada y estancia de la escuadra en aquel puerto: "Ayer cuando amaneció el dia no faltaron buen número de curiosos que se dirigieron ya al muelle ya á la muralla para ver si había llegado á la rada de nuestro puerto la escuadra inglesa del Mediterráneo. El mar estaba empero cubierto de espesa niebla, y aunque Monjui señalaba que los buques que componen aquella estaban á la vista, hasta las nueve de la mañana nada pudo distinguirse. A aquella hora fué despejándose el horizonte, y á poco rato pudieron divisarse

dos navios puestos en facha, uno de ellos el Almirante, y despues fueron sucesivamente presentándose en lontananza los demás navios que venian á toda vela, mientras que el primero saludaba la plaza enarbolando el pabellon inglés y español, y empezando desde luego á funcionar el telégrafo para comunicar diferentes órdenes á los demás buques de la division. También fueron llegando los diferentes vapores que entraron dentro del puerto, El Terrible, que el dia anterior se había adelantado, para marcar el fondeadero, no pudo verificarlo por su excesivo volúmen y por que cala 19 á 20 pies. Como la rada del puerto de Barcelona ofrece muy poca seguridad para los buques de gran porte, particularmente en la estación en que nos hallamos, en que son muy temibles los vientos del Levante, tenemos entendido que la escuadra permanecerá muy pocos dias frente nuestra ciudad. Algunos aseguraban si el lunes ó el martes volvería á hacerse á la vela. Al medio dia tuvimos el gusto de ver desembarcar al vice-almirante Sir Williams Parker acompañando su familia, cuatro señoras y algunos oficiales de alta graduacion.

Recorrieron algunas de las principales calles y entraron en el pátio de las casas consistoriales y de la audiencia, pero sin detenerse á examinar el interior de ámbos edificios. Sir Williams cuenta setenta años, bien que su figura aparente menos edad de la que realmente tiene. Es persona sumamente atenta y amable, y recibió de una manera muy cumplida y obsequiosa á los empleados. (El Católico.)

Banco español de San Fernando.—Con el objeto de facilitar á los tenedores de títulos del 3 por 100 el cobro del semestre que vence en 31 del presente, el Banco ha resuelto admitir en su caja desde el dia de la fecha los cupones de dicha renta con el descuento de medio por 100 y en los términos siguientes: 1.º Los interesados presentarán sus cupones con dobles facturas expresivas de los números y cantidades de aquellos. 2.º Siendo indispensable para el abono del líquido de los mismos que se reconozca su legitimidad, el pago por el banco se efectuará el tercer dia, contando el de su presentacion.—Madrid 11 de diciembre de 1850.—El secretario del Banco, M. M. Uhagon. (La Gaceta.)

INTERIOR.

DEPARTAMENTO DE POLICIA.

El Jefe Político y de Policía del Departamento de la Capital, de acuerdo con el Superior Gobierno previene lo siguiente:

Durante los tres dias de CARNAVAL rejirán los artículos que á continuación se expresan:

Art. 1.º El JUEGO DE CARNAVAL solo tendrá lugar en los tres dias de costumbre, es decir, el Domingo, Lunes y Martes próximo, desde las diez de la mañana hasta ponerse el Sol.

Art. 2.º Dos tiros de cañon en la Batería "Presidente Suarez" fijarán las horas de empezar y concluir dicho juego.

Art. 3.º Antes ó despues de dichas horas todo

que la capilla se edifique en la cima.—Discutiendo sobre las dificultades de subir los materiales, y sobre todo el agua, vieron brotar de la peña un chorro, acontecimiento que se atribuyó á milagro de la virgen y decidió á los habitantes á demoler la primera capilla y edificar la que hoy existe en la cumbre del Peñon. Todos los años se costea una funcion que dá merito a la romeria mas ruidosa de Rio Janeiro.

Table with 4 columns: PAG., LINEA., DONDE DICE, LEASE. It lists various words and their corresponding page and line numbers, such as 'Ciena ... Siena', 'heroico ... lacónico', 'aguestas ... agüeras', etc.

el que arroje agua á los transeuntes, sufrirá una multa pecuniaria dentro de la cantidad de 25 pesos, ó la de arresto en el Departamento de Policía.

Art. 4.º No podrá arrojarse agua en esos dias, á los militares y á los Sacerdotes que transiten por las calles, en pena de la imposicion que prescribe el artículo anterior.

Art. 5.º Durante los tres dias expresados, se permite el disfraz; prohibiéndose el hacer uso de la careta, pintura ó cualquiera otra cosa que oculte ó desfigure el rostro, en esas noches por la calle y con la obligacion de obtener previamente una papeleta de la Policía para en los casos del permiso de que se habla; debiendo entenderse, que todo individuo que infrinja esta disposicion, será conducido á la Cárcel pública como sospechoso.

Art. 6.º También se prohíbe disparar armas de fuego, incendiar cohetes con que se pueda dañar, arrojar aguas inmundas, tirar huevos de avestruz ó de gaviota, galopar por las calles, arrojar sobre los individuos bolsas, tarros ó cosa alguna con que se pueda hacer mal, bajo las penas establecidas en el art. 3.º

Art. 7.º Los Comisarios, Tenientes-A'caldes y Agentes de Policía, quedan encargados de hacer observar el presente Edicto.

Montevideo Febrero 25 de 1751. Miguel Solsona

EL PORVENIR.

MARTES, 25 DE FEBRERO DE 1851

Hoy hace tres años que la Capital del mundo civilizado consumió uno de aquellos actos extraordinarios que producen esa opinion ó voluntad de los pueblos que no hay poder que la contrarreste.

El trono de Luis Felipe vino por tierra del mismo modo que una hoja que el huracan impéle y la dinastía de 18 años, sostenida por la inmensa capacidad de la primera testa coronada europea, ligada con los primeros potentados monárquicos, apoyado por un ejército numeroso; y al parecer sostenido por el voto de la nacion, desaparece en cuarenta y ocho horas por el querer del pueblo. El mortal que una hora antes era saludado con el pomposo título de soberano y acatado por una nacion de 36 millones de habitantes salta por una puerta falsa de las Tullerías, emprendió la fuga y bajo el disfraz de un trasfuga atravesaba con la rapidez del rayo la distancia que mediaba de París al lugar mas cercano de la costa para pedir un asilo á la primera tierra extranjera que se le presentase. Así Luis Felipe pisó el territorio de Inglaterra, y entonces vió libre su existencia amenazada no por la nacion francesa, que en su mayoría la respetaba, pero sí al furor de la turba multa, que en esos conflictos es la mas temible.

El trono de Francia fué boicado, un grito pidió la rejencia y la Asamblea admitió en su seno al duque de Paris y á la duquesa de Orleans para investirla con el manto de la regencia durante la menor edad de aquel—pero otro grito resonó ábas la Royauté, y la Asamblea fué invadida por el tumulto, la duquesa y el tierno duque apenas pudieron despues de grandes esfuerzos verse libre del conflicto, y tomaban la fuga como toda la familia del rey caído para ir á participar de su suerte.

Una voz hace resonar el eco de República, y la llama eléctrica se comunica. Todo podía esperarse de un incidente popular, pero ni la Francia, ni los hombres que dirijieron los banquetes reformistas que trajeron aquella crisis, ni la Asamblea, ni el mismo pueblo parisiense, ni nadie había pensado en la República.—El trono había sido derribado, la familia reinante desaparecido, el pueblo asumido el poder, la voz del mas atrevido encuentra eco en las cabezas acsaltadas, y así fué que la palabra República fué acogida como la salvadora, como la idea que satisficiera las necesidades del momento. En medio del estupor que producen esas metamorfosis, nadie consultó lo que podría sobrevenir, sino lo que era preciso remediar. La Asamblea se plegó al movimiento, por que en esos casos no se puede hacer otra cosa que seguirlo, aunque no falten hombres, como los hubo, que valientes se presenten á sostener los derechos que deriban de la ley, ó cuando ellas no imperan, los que provienen de la naturaleza para abogar ex defenza del pueblo.

La república fué proclamada, la Francia asumió una nueva posicion, y la Europa toda comenzó á conmoverse en sus cimientos.

La Italia, la Austria, la Rusia, los principales reinos y provincias del norte y medio dia, comenzaron á ponerse en pie. La soberbia Roma, que bajo los auspicios de Pio IX había comenzado á respirar el aura

de libertad, despertó las tradiciones de los romanos, y los Estados Pontificios iniciaron el movimiento revolucionario, cundió por todos los ángulos de las monarquías, y los cetros y los pueblos comenzaron a sentir el ímpetu del desquicio social y la guerra civil estalló entre los partidos de las reformas liberales y los del antiguo régimen. Los franceses y otros se perdieron entre el bullicio de las espadas y la humareda del cañón. París y las principales capitales europeas fueron presas de la demagogia, se representaron escenas sangrientas, fueron el teatro de los mas grandes desaciertos, y pudiendo haber mejorado la condicion de los pueblos, lo gradualmente estableciendo reformas en la administracion y conseguido arraigar la libertad, la desunion de los que se habian puesto al frente de la civilizacion y del progreso fue la que preparó el triunfo del despotismo. O no comprendieron la índole de los pueblos, ó no dieron á la revolucion el impulso, la marcha que era preciso seguir para que fuese segundada sin obstáculos.

Los pueblos que se enderezaron y sacudieron la dominacion del feudalismo abrazaron de corazon el espíritu de la revolucion, no porque la comprendieron, sino porque fatigados y envilecidos bajo el férreo yugo de instituciones anti-liberales, no podian desperdiciar la primera coyuntura que la suerte les ofreciese para mudar de condicion. Asi fué que, los pueblos mas belicosos y que habian gozado en otro tiempo de la plenitud de su libertad, respondieron con entusiasmo á esa llamada, á esa cruzada inmortal que debía de darles al fin el resultado de sus afanes y ensueños. Pero los hombres que debieron dirigir sus destinos no fueron segundados, ó los pueblos no comprendieron que era llegada la hora de su redencion.

Los polacos, los húngaros sucumbieron al poder de la Austria. Desaparecieron los hombres que habian hecho concebir una esperanza y los pueblos volvieron á caer bajo el peso de sus mismos dominadores, no ya prostrados ante el ídolo que los encorbaba, sino vencidos, humillados, sometidos ante el poder de la fuerza, ante la ley del vencedor.

Roma fué ocupada por ejércitos extranjeros que restablecieron el poder temporal de Pio IX y el extravío de los hombres fué condenado como pernicioso á la sociedad como ruidoso á los pueblos.

Los potentados se han disputado la presa. La Alemania ha sido manzana de discordia: la guerra de los Ducados &c. ha estado á punto de perturbar la tranquilidad de la Europa, pero felizmente parece aplacada la tormenta, aunque con sintomas precursoros de encenderse la tea de la discordia por la mas mínima desinteligencia.

En el interin la Francia ha podido sobrevivir á la borrasca y apesar de la diverjencia de opiniones y bandos políticos en que está dividida sobre cual condicion ó régimen de sistema le será mas conveniente, la República se ha sostenido, no dejando de tener que vencer muchas dificultades, y hoy cuenta tercer aniversario de su fundacion.

La borrasca aun no ha pasado; su sacudimiento tiene que tener lugar.

Al espirar los poderes del actual presidente habrá crisis. Si sale bien de ella, la Francia habrá vencido un inmenso obstáculo, levantando una columna á su sosten y podrá entrar en la vía de la estabilidad; pero asi mismo tendrá que marchar con mucho pulso, con mucho tino para no esponer su situacion al cambio que los partidos se proponen. Podremos engañarnos, pero la índole de los pueblos no se doma tan fácilmente, y la Francia abunda en argumentos de ese orden para poder sin temor equivocarse asegurar lo que vendrá mañana.

Felicitemos al pueblo francés por su gloriosa revolucion que dió al mundo civilizado el espectáculo grandioso de una gran República en medio de las testas coronadas. Le deseamos largos años de existencia y prosperidad y hacemos votos por su tranquilidad, adelanto y engrandecimiento.

Quiera el cielo que la República Oriental, libre de la dominacion de Rosas, asegurada su independencia y en la plenitud de todas sus regalías, bajo los auspicios de su gobierno constitucional, muerta para siempre la revolucion y convencida la familia Oriental de la necesidad de vivir á la sombra de las leyes, podamos

saludar á la República francesa en el 4.º año de su aniversario con todo el entusiasmo de nuestra gratitud y reconocimiento y simpatías.

DESPACHO DE ADUANA.

**Descarga de Ultramar—Dia 25**  
M. J. Eneas, 27 tercios yerba.  
Jaime Cibil, 1 barrilito aguardiente, 1 cajon coñac.  
Wher y Coelho, 18 vigas.  
E. Perez, 129 bolsas maiz.  
Gascogne, 118 tercios yerba, 20 idem id. obicos, 24 tablones cedro, 48 tablas id. 20 barriles miel.  
T. Reiesig, 25 bolsas arroz, 20 bolsas porotos, 18 bolsas café, 1 barril camarones.  
M. Gradin, 90 bolsas arroz.  
Smith hermanos, 1 caj. mercancías.  
Scotty y Ca. 5,000 rajas leña.

**Despacho de Almacenes—Dia 25.**  
Hughes Brothers, 1 fardo con 200 mantas de algodón.  
Lebas y Jones, 24 caj. vino.  
Carlisle Smith y Ca. 2 fardos de paño de estrella, con 1350 yardas.

**A Depósito—Dia 25.**  
Jaime Cruet, 329 medias suelas.  
German da Costa hermanos, 80 medias suelas Southgate y Ca. 50 caj. té.  
Manuel Frias, 1 barrica cerbeza.  
E. McEachen, 100 barriles carbon de piedra.  
Bayley Crothers, 18 cascotes cal.  
G. Oliver, 235 barricas harina, barriles tocino.  
Hughes hermanos, 5 fardos mercancías.  
M. Gradin, 100 barricas a zuegar, 30 rollos tabaco, 80 bolsas arroz.

**Reembarco—dia 25.**  
A la fragata francesa *Constitution* por E. Retou 3 barricas harina.

**Transbordo. Dia 25.**  
De la fragata francesa *D. Juan* al vapor de guerra *Flámbart*, por su comisario 1 bordalesa vino y 1 cajon coñac.

**Han abierto registro para descargar—dia 25**  
Goleta sarda *Carolina* de Paraguá por Sapority.

MARITIMA.

**Fondeados fuera del puerto.—Dia 25.**  
De Londres bergantin ingles *Eliza* consignado á Bayley Brothers, sigue para Buenos Aires.  
Del Havre el 23 de diciembre barca francesa *Creisquear* á la orden sigue al Bucco.  
De Cadiz fragata inglesa *Paraguay* con destino á Buenos Aires.  
Una barca al Este.

REMATES

POR RAFAEL RUINO.

De mercaderías inglesas. En la casa de los señores Hughes Hermanos, calle de Misiones núm. 117.

El martes 25 y miércoles 26 del corriente, a las 11 en punto empezará la venta precisamente al mejor postor de un general y brillante surtido de efectos ingleses recientemente desembarcado todo de 1.ª calidad y elegante gusto, los principales artículos son—

Paños de poncho finos y regulares, paños finos azul, negro y de colores, paños de la estrella azul y grana, balletas de pelton y dos frisas de 1.ª calidad, dichas de forro tartanos de buen gusto de dos varas de ancho, frezadas de 1.ª clase de lana cameras y de catre, jergas de algodón, colchas de algodón surtidas, un rico surtido de camisas de algodón blancas y de color para hombre, un selecto surtido de zarzas ricas muy finas de elegante y nueva pinta, varias clases de zarzas finas pinta menuda, regulares de buen gusto é inferiores, zarzas de colcha de 1.ª clase, un surtido general de pañuelos finos, de algodón imitacion de seda, dicho fondos claros y oscuros, muselinas blancas y de color para vestidos, dichas para cortinado, linoes, ricos madraes, hilo de ovillo y de carretel, una selecta factura de un surtido general de bordados en blanco y de último gusto, camisolines, cuellos para señora, cofias, seductores, vestidos para señora, dichos para niñas de varias clases y medidas, mangutos &c. y muchos otros artículos que no se espresan por su estension y que estarán á la vista en el acto de la venta.

POR COURRAS SMITH Y Ca.

De Maderas, Baldosas y otros artículos.

En la barraca que hace esquina con las calles 35 de Mayo y Perez Castellanos, en donde estará la bandera del martillo.

El Miércoles 26 del presente á las 11 de la mañana, se venderán indispensablemente a mejor postura por conclusion de cuentas y desalojo de dicha barraca lo siguiente:

**Maderas y otros artículos.**  
20 Mil baldosas finas de 4 pulgadas, 74 tirantes de pino, 150 tablones de 3 tablas de una pulgada, 18 tirantillos de pino, 400 tablas pino de Prusia, 800 baldosas de 8 y 12 pulgadas.

**Muebles.**  
2 cajas de caoba francesas, 2 persianas, 1 aparador de cedro, 1 mesa de caoba, 1 prensa, 5 cajones pitos de barro, 1 mesa de comedor, 1 bañador, 1 piano inferior, 1 estante para libros, 8 sillones, 1 escritorio, 1 banco para idem, 1 lote puertas, tas blas etc, 6 ton. carbon de piedra.

**Acontinuacion se venderán.**  
1 gran coche de cuatro ruedas, 1 carreton, 7 pares puertas de calle de cedro.  
Y porcion de otros artículos que estarán á la vista en el momento de la venta.

de diamantes: añadidle que de estos cuatro hombres, dos solamente hay que temer, Athos y d'Artagnan: que Aramis es el amante de Madama de Chevreuse; que éste es preciso dejarlo vivir porque se sabe su secreto y puede ser útil: que el cuarto, Porthos, es un tonto, un fátuo y un imbécil; que no se ocupe de él para nada.

—¿Pero esos hombres deben estar á estas horas en el Sitio de la Rochela?

—Así lo creía yo; pero una carta de Madama de Chevreuse que Madama Bonacieux ha recibido y que ha tenido la imprudencia de mostrarme, me hace presumir que esos cuatro hombres están en campaña para venir á buscarla.

—¿Diablo! ¿Y qué es lo que haremos?

—¿Qué os ha dicho el Cardenal respecto á mí?

—Que tome vuestras órdenes verbales ó por escrito y que me vuelva por la posta; que cuando él sepa lo que habeis hecho, os prevendrá de lo que debeis hacer.

—¿Y debo permanecer aquí?

—Aquí ó en los alrededores.

—¿No podriais llevarme con vos?

—No; la órden es terminante, porque cerca del Campo de la Rochela, podriais ser reconocida y vuestra presencia comprometería á Su Eminencia con lo que acaba de suceder en Inglaterra. Decidme el lugar donde esperareis las órdenes del Cardenal para que yo pueda volver con seguridad.

—Mirad, quizá sea muy probable que yo no pueda permanecer aquí.

—¿Y por qué?

—¿Olvidais que mis enemigos deben llegar de un momento á otro?

—Es cierto; entonces esa jóven va á escapársele otra vez á Su Eminencia.

—¿Bah! dijo Milady con una sonrisa que no pertenecía mas que á ella; ya os he dicho que soy su mejor amiga.

—Es verdad. ¿Y qué le diré al Cardenal á cerca de esa mujer?

—Que esté sin cuidado alguno.

—Eso ha de ser sin duda, contestó Milady volviendo la carta á Madama Bonacieux y quedando sumerjida en sus cavilaciones.

—¿Pero que ruido es este! exclamó la jóven. ¡Gran Dios, sería él!

Milady permanecía en la cama petrificada por la sorpresa; tantas cosas inesperadas le habían sucedido de pronto, que por la primera vez de su vida se le trastornaba la cabeza.

—¿El, él decís!

—¿Infeliz de mí, no es él! es un hombre que no conozco, y que me parece que se dirige aquí porque se ha parado y llama á la puerta.

Milady saltó fuera de la cama.

—¿Estais bien cierta que no es él?

—Segurísima, respondió Madama Bonacieux.

—Quizá no habeis reparado bien.

—¿Oh! con solamente que yo viera la pluma de su fieltro, ó la punta de su capa, le conocería al instante.

—¿Pero se dirige aquí decís? preguntó Milady vistiéndose con presteza.

—Sí, ya ha entrado.

—Su venida debe ser por alguna de las dos.

—¿Dios mio, que ajitada estais!

—Os confieso que no gozo de vuestra confianza y todo lo temo de parte del Cardenal.

—¿Silencio, que vienen!

La puerta se abrió dando paso á la Superiora que se dirigió á Milady.

—¿Sois vos quien acaba de llegar de Bolonia?

—Sí, soy yo, respondió Milady procurando recuperar su sangre fría. ¿Quién pregunta por mí?

—Un hombre que viene de parte del Cardenal y que no quiere nombrarse.

—¿Y quiere hablarme?

—Al menos dice que quiere hablar á una señora que ha llegado de Bolonia.

—Entonces tened la bondad de hacerle entrar.

DEPARTAMENTO DE POLICIA.

En vista de los abusos que se cometen en la laboracion de pan, la Policia está en deber de proceder á hacer cumplir en todas sus partes el edicto de 7 de noviembre de 1847, el cual se reproduce á continuacion para que no se alegue ignorancia, en los casos de aplicar las penas que él establece; é los que infrinjan en lo mas mínimo el contenido de sus articulos.—

Art. 1.º Queda absolutamente prohibido el laborar pan para el público, de mas ó menos peso que el determinado por las disposiciones vijentes, de cuatro onzas de ocho onzas y de diez y seis onzas, cada pan.

Art. 2.º Toda vez que un panadero tenga que el bovar algunos panes por alguna circunstancia puramente particular, estará en el deber de hacerlo de distinta figura del de dos picos que se usa comunmente y se establece para el consumo público; sin perjuicio por eso de llenar el número de peso y la marca del elaborador del pan.

Art. 3.º Ningun pulpero ni ninguna otra persona podrá recibir ni mantener en su poder pan para el consumo público; que no tenga cualquiera de las tres indicadas cantidades de peso, la marca que espresa el que tenga y el nombre del elaborador del pan.

Art. 4.º Por cada una de las faltas de que habla el artículo 3.º se impondrá la multa de 25 pesos por la primera vez, y doble si se reincidiere en ella, sin perjuicio de perder el pan que por consiguiente es considerado de fraude.

Art. 5.º Los elaboradores de pan que contravinieren á lo dispuesto por el presente Edicto, sufrirán las penas con arreglo á las establecidas ya, por las disposiciones vijentes sobre el particular.

Art. 6.º Los comisarios y demas ajentes de la policia quedan encargados del cumplimiento de lo dispuesto por este Edicto, que se fijará en los parajes públicos y los periódicos por tres dias.

Montevideo, febrero 22 de 1851.

24—3 p.

Solsona.

AVISOS.

ALMONEDAS.

Por disposicion del Juzgado Ordinario de este Departamento, á la puerta principal del edificio del ex-rogando Cabildo, en las tardes de los dias 26, 27 y 28 del corriente mes, se han de celebrar almonedas y remate, en la última de ellas, de una casa y terreno donde está edificada propia del asistente D. Juan Latorre, situada en la seccion del Cordón distrito de dicho departamento, compuesta el area del terreno, según escritura, de diez y media varas de frente al Sud, y cincuenta de fondo al Norte, ó sean quinientas veinte y cinco varas superficiales conforme á la tasacion: lindando por su frente con calle, por el fondo con Da. Rosa Amarillo, por el Este con Da. Petrona Gil y por el Oeste con D. Juan Luis Gil: tasada en todos sus ramos en la cantidad de tres mil veinte y tres pesos, tres reales y ocho centavos de otro; y de nuevo se manda sacar a remate á dinero de contado y en favor del mejor licitador para pago de un credito que repite la parte del procurador D. Tomas Vaquez al enunciado Latorre. Quien desee hacer postura y quiera instruirse de las tasaciones y demas pormenores ocurra á la E. cribania á cargo del infascrito que se le manifestarán. Montevideo Febrero 21 de 1851.

PEDRO DE LATORRE.  
E. cribano público.

REAL COMPANIA BRITANICA DE PAQUETES A VAPOR.

El Vapor de la espresada Compañia el "Esk" llegará de Buenos Ayres el dia 28 de Febrero corriente, y saldrá para el Rio Janeiro, el dia 2 de Marzo siguiente á las doce en punto. Admite pasajeros y dinero a flete, para el Janeiro, Bahía, Pernambuco, Cabo Verde, Tenerife, Madera, Lisboa, y Southampton. Las personas que deseen aprovechar esta oportunidad para tomar pasaje deberán alistarse en la Agencia de la Compañia hasta el dia 27 de Febrero á la tarde, y los que tengan que embarcar dinero, deberán dar aviso en la misma Agencia hasta la noche del dia 1.º de Marzo. Ocurrase a la calle 25 de Mayo núm. 41 ó calle del Cerrito núm. 64.

F. SUSINI.  
Agente.

ECSELENTE DULCE.

De tomate pelado sin semilla, al infimo precio de doce vintenes libra, se vende en la calle de Washington núm. 119 a toda hora del dia.

Se ofrece una Sra. á dar lecciones de piano por cosas particulares, y tambien admite discipulas en su casa. Para tratar ocurrase á la casa de la anunciante, calle de Buenos Ayres núm. 74 á cualquiera hora del dia.—Se advierte que sus precios serán moderados. f. 17—15 p.

TEATRO CRITICO.

De la elocuencia Española.

En la Libreria del Sr. Hernandez, se halla en venta esta interesante obra.

CAJITANIA DEL FUERTO. AVISO.

A consecuencia de comite cion oficial dirigida por el Ministerio de la Guerra á esta repuracion partici andole la renajacion de la febre amarilla, en el Rio Janeiro, la Junta de Sanidad ha resuelto se cumpla escasta y rigurosamente el Reglamento sanitario del puerto, y se haga saber al público para conocimiento de las personas a quienes pueda interesar.

Montevideo Febrero 8 de 1851.

SE VENDE O SE ALQUILA.

La casa de D Francisco Magarinos en la calle de Washington núm. 130.—El que quiera tratar, puede ir á la misma casa todos los dias de mañana.

ALMANAQUE

PARA EL AÑO DE 1851.

De la Imprenta de Comercio del Plata á 3 vintenes uno, y á 6 reales docena. De la Imprenta Uruguayana á 6 vintenes uno y 12 reales docena. De la dicha Imprenta, segunda edicion aumentada, á 480 reis uno, y 5 y medio patacones docena. — Libreria Nueva, calle 25 de Mayo N.º 230 y 232.

ALMANAQUE

De la República Oriental del Uruguay para el año de—

1851

SEGUNDA EDICION AUMENTADA.

Se venden esta Imprenta, calle de Buenos Ayres núm. 205.

EXTRACTO

DE LA LOTERIA DE LA CARIDAD, JUGADA EL 24 DE FEBRERO DE 1851.

LETRA O COLORADA.

SUERT.	NUM.	PAT.	SUERT.	NUM.	PAT.
1	7570	5	18	8275	50
2	14209	5	19	5818	5
3	7757	5	20	2321	5
4	7548	5	21	17417	5
5	8390	25	22	9263	10
6	14128	5	23	11244	5
7	3205	10	24	15445	10
8	16701	5	25	5064	5
9	17060	5	26	3201	5
10	3838	10	27	4229	5
11	3495	5	28	12768	5
12	8564	25	29	17498	10
13	15084	5	30	15413	5
14	5461	15	31	15000	5
15	16690	15	32	6854	5
16	9588	5	33	17600	5
17	11855	10	34	9832	5

SUERT.	NUM.	PAT.	SUERT.	NUMS.	PAT.
35	3995	5	78	12677	5
36	6124	25	79	6388	5
37	2851	15	80	14679	5
38	16328	5	81	10628	5
39	6033	5	82	8503	5
40	17703	10	83	4697	5
41	6329	5	84	10683	15
42	7468	5	85	45209	5
43	11754	5	86	4874	5
44	9229	5	87	7798	25
45	5451	5	88	8687	100
46	2274	5	89	16200	5
47	16875	5	90	9991	5
48	10564	500	91	5537	5
49	6715	5	92	12180	5
50	14207	5	93	14315	5
51	9598	5	94	4975	5
52	13513	5	95	2004	5
53	15323	5	96	5501	5
54	4681	5	97	16341	10
55	7136	15	98	3970	5
56	9344	5	99	13313	5
57	9741	5	100	5421	5
58	13033	5	101	8699	5
59	15720	5	102	16884	5
60	2294	5	103	15965	5
61	16497	10	104	3296	5
62	12745	5	105	3505	5
63	17431	5	106	9293	5
64	11963	5	107	7734	5
65	3099	5	108	12131	5
66	11643	5	109	2730	5
67	13272	15	110	3518	5
68	7325	5	111	17249	5
69	6033	15	112	16265	10
70	9484	10	113	6112	5
71	4800	5	114	5468	5
72	6353	5	115	8125	5
73	8429	15	116	11593	5
74	12338	5	117	4027	50
75	9622	5	118	4562	5
76	12176	5	119	7735	5
77	5724	10	120	9308	5

La Extraccion de la loteria extraordinaria letra G. Amarilla con la suerte mayor de 1000 patacones tendrá lugar el lunes 3 de Marzo á las once de la mañana.

Las oficinas estara abierta para pagar las suertes los martes y miercoles desde las 10 de la mañana hasta las 3 de la tarde y los jueves viernes y sabado, desde las 11 hasta la una. Todos los dias de fiestas y festivos estara cerrada la oficina.

La administracion de la loteria paga los billetes premiados al portador y no oye reclamaciones de ninguna especie sobre pérdida, sustraccion de billetes ó cualquier otro accidente que se alegue.

— ¡Dios mio! exclamó Madama Bonacieux; ¿traerá ese hombre alguna mala noticia?  
— Mucho lo temo.  
— Os dejo sola con él y volveré despues que se haya ido.  
— Os suplico que así lo hagais.  
La Abadesa y Madama Bonacieux salieron, quedando sola Milady con los ojos fijos en la puerta. Un instante despues se oyó el ruido de unas espuelas sobre la escalera, jiró la puerta sobre sus goznes, y dió entrada á un hombre que hizo prorrumpir á Milady en un engrito de alegría. Este hombre era el Conde de Rochefort; el alma vendida al Cardenal.

CAPITULO XI.

DOS CLASES DE DEMONIOS.

— ¿Sois vos? exclamó Milady.  
— Sí, yo soy.  
— ¿Y de donde llegais?  
— De la Rochela. ¿Y vos?  
— De Inglaterra.  
— ¿Y Buckingham?  
— Muerto, ó gravemente herido. En el momento que yo partía sin haber podido obtener de él nada favorable, un fanático acababa de asesinarlo.  
— Hé ahí una casualidad bien feliz, dijo Rochefort sonriéndose, y que satisfará los deseos de Su Eminencia.  
— ¿Le habeis avisado?  
— Le escribí desde Bolonia. ¿Pero vos como os encontráis aquí?  
— Inquieto por vos el Cardenal, me mandó que os procurase.  
— Ayer llegué con toda felicidad.  
— ¿Y qué habeis hecho desde ayer?  
— No he perdido el tiempo.  
— Bien me lo presumía yo.

— ¿Sabeis á quien he encontrado aquí?  
— No.  
— Adivinad.  
— ¿Cómo quereis que adivine?  
— He encontrado aquella jóven que la Reina hizo sacar de la prision donde la tenia el Cardenal.  
— ¿La querida de d'Artagnan?  
— Sí, Madama Bonacieux, cuyo paradero ignoraba Su Eminencia.  
— Otra casualidad que corre parejas con la de Buckingham. El Cardenal es ciertamente un hombre privilegiado.  
— Podeis figuraros mi sorpresa al encontrarme cara á cara con esta mujer.  
— ¿Os conoce?  
— No.  
— ¿Entonces no estareis relacionadas?  
— Es mi mejor amiga, contestó Milady sonriéndose.  
— Por mi honor, querida Condesa, que únicamente vos podeis hacer esos milagros.  
— Y con que provecho, porque me ha participado que mañana ó pasado vienen á buscarla con una órden de la Reina.  
— ¿Y quién es el que va á venir?  
— D'Artagnan y sus amigos.  
— Tanto harán esos diablos, que nos veremos obligados á mandarlos á la Bastilla.  
— ¿Y por qué no se ha hecho yá?  
— Que quereis: el Cardenal tiene deferencias por esos hombres que yo no comprendo.  
— ¿Si? pues hacidle presente lo que voy á deciros, Rochefort; decidle que nuestra conversacion en la posada del Palomar Encarnado, fué oida por esos cuatro hombres: que despues que salieron, uno de ellos volvió, subió al cuarto donde yo me hallaba y me arrancó con violencia el salvo-conducto que Su Eminencia me había dado: que hicieron avisar á Lord Winter que yo debía pasar á Inglaterra; que esta vez ha faltado muy poco para que mi mision tuviera mal écsito, como sucedió con la del collar